

El pasado viernes 08 de diciembre concluyeron las actividades enmarcadas el 28 evento Interlaboral Cultural y Deportivo Regional del SUTCOBAO.

Efectuándose en las regiones de Valles Centrales, Mixteca e Istmo, Costa y Cuenca la selección de nuestras socias y socios que estarán representando a sus regiones en el evento estatal 2024. En la Región de la Costa se efectuó el día 17 de noviembre y en la Región Cuenca del Papaloapan el día 1 de diciembre.

Es muy grato hacer de su conocimiento el éxito de esta justa, que es motivo de convivencia fraternal entre nuestras socias y socios, además de implicar disciplina, esfuerzo y constancia para destacar en las actividades en que participan, logrando un excelente nivel competitivo. Las y los secretarios de las regiones correspondientes del Comité Ejecutivo del SUTCOBAO, se hicieron presentes en las sedes del 28 Interlaboral, así como las y los delegados sindicales. Agradecemos sinceramente el esfuerzo, la dedicación y el tiempo invertido por nuestras socias y socios de los diversos planteles sede, ya que sin su apoyo no hubiera sido posible la culminación de esta etapa regional. Reiteramos la calidad de trabajadoras y trabajadores con que cuenta nuestro sindicato, apreciamos los valores y la pasión que demuestran en este evento que es de ustedes y para USTEDES.

El reconocimiento a todas nuestras socias y socios que asistieron y participaron en cada justa, poniendo toda su energía y dedicación por lograr destacar y poner en alto a cada uno de sus planteles.

¡Nos vemos en el evento estatal!

14 de diciembre de 2023.

